

Franckesche Stiftungen zu Halle

Biblischer Weyrauch, Zum süßen Geruch Gottseliger Andachten, Aus H. Schrifft also zusammen gelesen ... Sammt Heilsamer Vorbereitung Zum Beichtstuhl ...

Lassenius, Johannes

Copenhagen, 1711

VD18 13095013

II. Abend-Lied am Sonnabend.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-195810

lig ist der HErr Gdt, der HErr Zebaoth!
 der erbarne sich über mich jetzt und allezeit,
 Amen.

II.

Abend-Lied am Sonnabend.

Nach der Melodey:

Ist Gdt für mich, so trete ic.

I.

Auch dieses Tages Glänzen Hat auffgehört
 zu seyn, Es weicht von unsern Gränzen
 Die Sonn, samt ihrem Schein, Es funckeln schon
 von ferne, In ihrem Pracht und Licht, Des Him-
 mels helle Sterne, Die Nacht kömmt und an-
 bricht.

2.

Bedencke nun dein Leben Mein Herz, und sin-
 ne drauf, Daß man wird müssen geben, Wenn al-
 les seinen Lauf Vollendet, und das Ende Herbey
 naht, Rechenschafft, Drum dich zu Gdt hinwen-
 de, Eh dich der Tod hinrafft.

3.

Ich dancke dir demüthig, O Vater, daß du dich
 Erzeiget hast so gütig Die Woche gegen mich,
 Auch daß du deinen Seegen Begönnt mir alle-
 zeit, Dein Nahme sey dervogen Gelobt in Ewig-
 keit.

4.

Weil aber mein Verbrechen Und meiner Sün-
 den

€ €